Eingang: 3.4.2024

Kleine Anfrage

des Abg. Anton Baron AfD

Teilnahme von Staatssekretärin Zimmer an einer Demonstration gegen eine Veranstaltung der AfD

Ich frage die Landesregierung:

- 1. Ist es zutreffend, dass Staatssekretärin Zimmer am 12. Januar 2024 eine Grafik der linksextremistischen Organisation "Offenes Antifaschistisches Treffen Mannheim" geteilt hat?
- 2. Falls ja, wie bewertet sie dies?
- 3. Welche vom Verfassungsschutz beobachteten linksextremistischen Organisationen haben an der Demonstration am 12. Januar 2024 gegen eine Veranstaltung der demokratisch gewählten AfD teilgenommen?
- 4. Ist es zutreffend, dass Staatssekretärin Zimmer am 12. Januar 2024 gemeinsam mit verfassungsfeindlichen Organisationen an dieser Demonstration teilgenommen hat?
- 5. Falls ja, wie bewertet sie dies?
- 6. Welche Straftaten und Ordnungswidrigkeiten wurden im Rahmen der Demonstration festgestellt?
- 7. Wie bewertet sie, dass die Demonstranten zeitweilig den kompletten Zugang zur Veranstaltung blockierten?
- 8. Welchen Abstand sollten Demonstranten nach Ansicht der Landesregierung zu Veranstaltungsorten einhalten?
- 9. Wie bewertet sie, dass Bürger, welche die Veranstaltung besuchen wollten, von den Demonstranten massiv beschimpft wurden?
- 10. Wie stellt sie sicher, dass Kabinettsmitglieder zukünftig keine Grafiken linksextremistischer Organisationen teilen?

3.4.2024

Baron AfD

Begründung

Am 12. Januar 2024 hat die Alternative für Deutschland in Mannheim-Rheinau eine Vortragsveranstaltung durchgeführt. Linksextreme Kräfte haben im Rahmen einer Blockade vielen Bürgern die Teilnahme an dieser Veranstaltung erschwert. Dabei wurde auch Pyrotechnik gezündet und Teilnehmer beleidigt.